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◆ 司 会   SAA 柳 田 尚 宏 君 

◆ 点 鐘   会 長 久 保 康 夫 君 

◆ 国 歌    君 が 代 

◆ ロータリーソング  我 ら の 生 業 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫 君 

皆様こんにちは、

本日も真岡ＲＣの

例会にご出席頂き

まして誠にありが

とうございます。本

日は炉辺会合を受

けて、各座長さんよ

り発表して頂きます。座長さんには大変お疲れ様でし

た。私は何時も炉辺会合が真岡ロータリークラブにと

って重要だと考えております。何故かと言うと、少人

数で話し合うので若い人も新しい会員さんも意見が

言える事。つまり会員皆さんの意見が解ると思うから

です。会費を払っている会員は全員平等です。先輩に

遠慮せず、堂々と自分の意見を言うべきと考えており

ます。そうして皆さんの総意をクラブ運営に反映して

いく事が執行部の責任と考えております。 

今日は時間がないと思いますので手短に、一つだけ

凄く嬉しい事がありました。篠原泉 PP が「ロータリ

ーは男のロマンとか言って、女性を拒んで来たが、そ

れは昔の話で今は違うと思う、考えも時代と共に変化

していくものだよ。女性が入っても別に良いと思う

よ。」と言ってくれました、変化とか進化とか脱皮だ

とか、言い続けてきた私にとっては何よりのお言葉で、

さすが篠原泉 PP と改めて尊敬の念を抱きました。 

ニーチェは「類は友を呼ぶと言うけれど、同じ考え

の者ばかりが集まり、互いに認め合って満足している

と、そこはぬくぬくとした閉鎖空間になってしまい、

新しい考えや発想が出てくる事はまずなくなる。組織

の年長者が自分の考えと同じ意見を持つ若者ばかり

引き立てるようになると、その若者も組織も、確実に

だめになってしまう。反対意見や新しい異質な発想を

恐れ、自分達の安定のみに向かうような姿勢は、かえ

って組織や人を根元から腐らせてしまい、急速に頽廃

と破滅を促がすことになる。」と言ってます。 

◆ 幹事報告       幹事 小林 勇一郎君 

① ガバナーノミニ

ー・デジグネート

確定宣言 

石 田 順 一 君 を

「 2021-22 年 度 

国際ロータりー第

2550 地区ガバナーノミニー・デジグネート」と

して正式に確定致しました。 2019 年 7 月 1

日よりガバナーノミニーになります。 

② しもつけ RC 例会変更 

6 月 19 日（水）は夜間例会になります。 
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◆ 委員会報告 

親睦委員会         久保 賢司君 

親睦家族旅行 6 月 8 日（土）9 日(日) 

参加費：会員 35,000 円 会員夫人 25,000 円 

参加費は当日の朝、徴収いたしますので現金のご

用意をお願い致します。 

60 周年記念実行委員会    渡邉 佳寛君 

60 周年記念誌において 50 周年の活動内容を両面

テープで貼付して追加願います。 

地区ゴルフ大会実行委員会    岡本 俊夫君 

5 月 18 日（土）に開催されたゴルフ大会は 58 名

の方に参加いただき、ありがとうございました。事

務局の野澤さん、受付等ご協力ありがとうございま

した。優勝は真岡西 RC でした。 

野球部            杉田 貞一郎君 

5 月 19 日（日）の大会に参加してくださった皆様

ありがとうございました。足利４クラブ合同チーム

に残念ながら 7-4 で負けてしまいましたが、今後

共、練習等野球部をよろしくお願いいたします。 

◆ 炉辺会合報告           

Ａグループ  座長 小 金  幹 典 君 

【本年度の反省と今後の真岡 RC に期待すること】 

・良かった点として、若

いメンバーが入ってき

たのでいろんなことを

言い合えるメンバーが

できた。 

・出席できないことにス

トレスを感じた時、K 会

長が「ロータリーに入っているだけで社会奉仕を

していることになるから」と言って頂いたことが

救いになった。 

・ロータリーの目的・奉仕の理想はとても良いこと

だと思う。災害時に出向いてボランティアやバッ

クアップするのは良いと思う。 

・女性の入会について、門戸を開いておくことは時

代の変革なのでやむを得ないのではないか。 

・経験豊富な中堅年齢のメンバーが少ない為、後輩

へ指導する機会が少ない。できれば年齢・経験者の

バランスが取れると良いのではないか。 

【ガバナー輩出に期待すること】 

・ガバナー輩出を大変だと思わず良い機会と捉え

ていくことが大切である。あと二年の間に真岡 RC

が成長できるように期待したい。 

・ガバナー輩出によって他のクラブとの交流が図

れる。 

・ガバナーのセクで他地区に出ていきたい。 

Ｂグループ  座長 菱 沼  孝 君        

【本年度の反省と今後の真岡 RC に期待すること】 

・時代と若い会員への対

応、出席率アップの為に

オンライン例会が月一あ

ってもいいかな。 

・メイクが 1 年間有効と

いうところもあるが、日

本人には合わないかな。 

・会費のアップとスマイルの収入で二重にお金が

集まるようになったが、スマイルの使い道をスッ

キリして次年度につなげていきたい。 

・60 周年事業では、一部の人がとても苦労してい

たが、全体で苦労する形が良いのではないか。 

・忙しい中で時間を作り RC 活動に参加しようと

頑張ったが 70%位の実績だった。 

・委員会の中でのつながりをもっと強くして活動

したかった。次年度はつながりを持って活動した

い。 

【ガバナー輩出に期待すること】 

・また次、真岡 RC でガバナーを輩出する時の為に

いろんな経験を積み資料を残したい。 

・ガバナー年度を楽しんで、チャレンジ精神で周り

を盛り上げていきたい。 

Ｃグループ  座長 宇賀神 裕一君 

【本年度の反省と今後の真岡 RC に期待すること】 

・組織の活用を。特に五大

委員長をもっと活用した

方が良い。会社で言う上

司と部下の関係のように

活発に密接に。 

・会長挨拶が素晴らしい。

ラストまで頑張って下さい。 

・先輩方、最近お静かです。もっと元気に物申して

下さい。 

・単年度では対応しきれないものが多い。 

・青少年奉仕のサッカー大会、バレー大会は 35 周

年であったのでもっと盛り上げた方が良かったの

かなと。委員会メンバーも 3 年継続なので、40 周

年に向けて早めに企画準備を。 

・過去の記念事業の際の看板などのメンテナンス

などを。 

・個人的に色々人任せにしてしまった。 

【ガバナー輩出に期待すること】 

・みんなで一致団結してクラブを挙げて協力しま

しょう。 



Ｄグループ  座長 渡 邉  佳 寛 君 

【本年度の反省と今後の真岡 RC に期待すること】 

・会長、幹事、事務局に

助けてもらいながら月

次の会計監査はほぼ完

璧にできていると思う。

ガラス張りの会計にな

っているのでいつでも

ご質問にお答えできる。 

・会員増強委員長として、会員を増強できなかった

のは申し訳ない。自分の出席率も悪くなり真岡の

夜の経済活動に貢献できなかったのも残念である。

次年度は出席率を上げロータリーバッジを付け色

んな場所で活躍したい。 

・自分の反省点はガバナー補佐、ガバナーノミニ

ーを受けたことである。皆さんのご協力で何とか

やり遂げたいのでよろしくお願いしたい。みんな

との宥和を持って仲良くやっていくのがロータリ

ーの姿なので今後もそうあってほしい。 

・50 代会長と 60 代会長が共に山前地区出身であ

るという偶然を運命的なものと感じ 60周年の実行

委員長を引き受けた。後輩たちの為に一肌脱いだ

が結果として久保会長の意向に沿った 60周年記念

になったと自負している。特に会長直筆の記念紙

の表紙は他クラブでも評価が高い。今後は 40 年以

上在籍しているロータリアンの範となっている岡

部会員を目標として頑張っていきたい。 

・60 周年実行副委員長として、できるだけのこと

はやったと思う。細かいミスがいくつかあったと

ころと出席委員長として出席率を上げられなかっ

たところが反省点である。 

【ガバナー輩出に期待すること】 

・ガバナーが出るとクラブが注目されるのでメン

バーの品格アップが期待できる。ロータリーの歴

史を知る先輩方に指導していただきながら我々若

手がこれからの真岡 RC の礎を築いていくきっか

けとしたい。 

・ガバナー輩出クラブの会員としては行動範囲が

今までよりも広がると思うので、できる限りイベ

ントに参加しフォローアップしたい。いろんな経

験ができる年になると期待している。 

・前回の轍を踏まないよう当クラブの会員はガバ

ナー以上の責任感を持たなければならない。地区

大会の出席率は特に重要である。また、ガバナーは

当該年度だけでなく一生の覚悟を持って務めなけ

ればならない。 

・地区幹事、地区会計長、地区大会の実行委員長な

ど人選も大変だと思う。また、懇親会のキャパなど

いろいろなハードルはあるだろうが地区大会は是

非、真岡でやりたい。 

Ｅグループ  座長 見 目  良 一 君  

【本年度の反省と今後の真岡 RC に期待すること】 

・個人的にメイクなどの

RC 活動に参加していな

い。出席率が悪かった。 

・会費の値上げは良いの

だが、なぜ上げる必要性

があったのかを十分に伝

えきれていなかったのでは？ 

・会費とスマイルの関係を全体に分かってもらう

よう伝えきれてなかったのでは？ 

・会費に関しては値上げという表現ではなく一度

下げているので元に戻すとか以前と同等にすると

いう表現のほうが納得してもらいやすい。 

・若手の起用を積極的にしてもらいたい。 

・特に若手の方はＩＴにも精通しているのでもっ

とネットの活用をしては？ 

・夜間例会や出席しやすい曜日や時間帯の例会が

月に一度くらいあると出席率も上がるのでは？ 

・親睦会のような大きな委員会は副委員長を公式

においても良いのでは？ 

・例会がマンネリ化しやすいので月に 1 度くらい

魅力的な例会ができないか？それによって他にも

「こんな魅力的な例会、活動しています」と発信で

きるのでは？ 

・職業奉仕の活性化－マイチャレンジによる職業

紹介を活性化し第４グループ全体にも広げていけ

れば良い。 

【ガバナー輩出に期待すること】 

・前回のガバナー輩出の内容をよく知っている人

があまりいないのでガバナーの活動内容をよく知

る人の話を聞きたい。 

・ガバナーになるまで体調管理もしっかりして頑

張ってもらいたい。具体的にあと 2 年で 10Kg 痩

せて万全で臨んでほしい。 

・真岡の PR を県内に宣伝してもらえると嬉しい。 

◆ スマイルボックス報告    廣澤 雅信君 

久保 康夫君 炉辺会合発表の座長様お疲れ様で

す。よろしくお願いいたします。ク

ラブ協議会もよろしくお願いいた

します。なお、夜は次年度第一回ク



ラブ協議会、ご参加の皆様頑張って

下さい。 

小林勇一郎君 第 4Gr ゴルフ大会、ロータリー親

善野球大会、炉辺会合と皆様 ご苦

労様でした。今日は、座長の皆様、

発表よろしくお願い致します。 

野澤  巧君 炉辺会合報告御苦労様です。久保会

長年度の最後のクラブ協議会ご苦

労様です！そして今夜は次年度第

一回のクラブ協議会です。皆様に大

変お世話になります！ 

見目 良一君   先日の炉辺会合 E グループに参加

して下さった方々、誠に御苦労様で

した。忌憚のない意見を頂き有難う

ございました。残金分はこのスマイ

ルに入れさせて頂きます。あ！！！

最後になってしまいましたが、小林

幹事参加有難うございました。 

栁田 尚宏君 炉辺会合報告お疲れ様です。見目座

長、参加出来ず申し訳ありませんで

した。 

馬場 照夫君 炉辺会合Ａグループ座長、小金さ

ん！！お疲れ様でした。発表よろし

くお願いいたします。 

 

 

 

◆スマイルボックス(5月 23日現在)      （円） 

前回までのスマイル繰越金 2,283,499 

会員 20,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 20,000 

スマイル今期累計 2,303,499 

前回までの米山繰越金 44,791 

本日の米山 0 

米山今期累計 44,791 

5/23（木）のプログラム 

炉辺会合報告 

 

◆スケジュール 
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◆月間予定出席者        

在籍 64名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 5月 9日 61 3 1 53 0 9 86.89 

本 日 5月 23日 61 3 - 47 1 11 77.05 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03 92.43 90.45 72.47 87.64 84.57 79.81 85.02 78.88 78.6   

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

6/6（木）のプログラム 

誕生日・結婚記念日祝 

 


